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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Brede-Hoffmann, MdL, Ulla     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Ammann, Renate     

Coppess, Viviane     

Dietzen, Simon     

Eibeck, Jörg     

Gerster, Regina     

Gruber, Theresia     

Huck, Brian Dr.     

Mosler, Helga Dr.     

Okurdil, Sanem     

Preusse, Hans     

Real, Sigrid     

Vormerker, Stephan     

Zähringer, Michael     

 

 

- Schriftführung 

 

Bermeitinger, Peter   

 

 

   

 

Entschuldigt fehlen 

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Faßbender, Ulrike     

Gerster, Thomas     

Willius-Senzer, Cornelia     
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T a g e s o r d n u n g 
 

 

a) nicht öffentlich 

 

1. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

2. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

b) öffentlich 

 

 

Anträge 

 

3. Fußgängerfläche Kaisertor (CDU) 

 

4. Dom-Modell Liebfrauenplatz (SPD) 

 

5. Rheinuferareal zw. Th.-Heuss-Brücke und Kaisertor (SPD) 

 

6. Plastik "Schlüssel des Stundenschlägers" (Grüne, SPD) 

 

7. Einwohnerfragestunde 

 7.1. Uferbefestigung 

 7.2. Karmeliterplatz 

 7.3. Notfallsäulen 

 

 

Anfragen 

 

8. Garten an der Stephanskirche (Grüne) 

 

9. Freie Raumflächen in ehem. Spielbank (ödp) 

 

10. Hopfengarten (ödp) 

 

11. Innenstadt-Parkhäuser (ödp) 

 

12. Mainzer Rathaus und Gebäude am Rhein (ödp) 

 

13. Ehem. Caritas-Gebäude (SPD) 

 

14. Ehem. Tankstellengrundstück (SPD) 

 

15. Brunnen in der Altstadt (SPD) 

 

16. Sachstandsberichte 

 16.1. Antwort zu Anfrage 1933/2012 SPD 
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17. Mitteilungen und Verschiedenes 

 17.1. Gedenktafel Sinti- und Roma-Verfolgung 

 17.2. Fischergasse 

 17.3. Halteverbot bei Baumaßnahmen (1605/2012 Grüne. SPD) 
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Die Vorsitzende eröffnet um 17.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

öffentlich 

 

Anträge                                                     

 

 

Punkt 3 Fußgängerfläche Kaisertor (CDU) 

Vorlage: 1945/2012 

 

Der von Herrn Dietzen begründete Antrag wird dahingehend ergänzt, dass er im 

Tenor wie folgt lautet: 

 

„Die Verwaltung wird gebeten, die Fußgängerflächen eindeutig zu kennzeichnen 

und an allen möglichen Stellen zur Vermeidung von Schlupflöchern Zufahrtsbarrie-

ren für Fahrzeuge zu errichten.“  

 

Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Dom-Modell Liebfrauenplatz (SPD) 

hier: Pflege 

Vorlage: 0095/2013 

 

Der von Frau Dr. Mosler begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit 

der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 Rheinuferareal zw. Th.-Heuss-Brücke und Kaisertor (SPD) 

hier: Säuberung 

Vorlage: 0098/2013 

 

Der von Frau Real begründete Antrag (gemeint ist der untere Weg am Rhein) wird 

einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Plastik "Schlüssel des Stundenschlägers" (Grüne, SPD) 
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Vorlage: 0114/2013 

 

Der von Frau Coppess und Frau Dr. Mosler begründete Antrag wird -mit der aus-

drücklichen Forderung des gesamten Ortsbeirates nach sofortiger Wiederaufstel-

lung- einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung über-

wiesen. 

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Einwohnerfragestunde 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.1 Uferbefestigung 

 

Herr Ahner fragt, wann die Verwaltung die Uferbefestigung, die sich Jahr für Jahr 

mit Unkraut zugewachsen und mit Müll verschandelt den ankommenden Touristen 

als Mainzer Visitenkarte präsentiert, wieder in einen akzeptablen Zustand versetzt 

werden wird.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.2 Karmeliterplatz 

 

Frau Cöster fragt die Verwaltung, ob der sehr hübsche Karmeliterplatz nicht öfter 

vom Müll befreit werden könne, wobei sie deutlich macht, dass hier die Bürger die 

Ursache des Problemes sind und nicht mangelnder Einsatz der Reinigungskräfte. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 7.3 Notfallsäulen 

 

Herr Ahner bittet die Verwaltung um Information darüber, wie viele Notfallsäulen 

wo in der Altstadt errichtet werden sollen, wer für die Unterhaltung zuständig ist 

und wer diese Maßnahme veranlasst hat.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

Punkt 8 Garten an der Stephanskirche (Grüne) 

Vorlage: 1963/2012 
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Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 05.12.12, ohne AZ.  

 

Frau Coppess bittet die Verwaltung um Mitteilung darüber, ob die Öffnung des 

Gartens unmittelbar von einem einzurichtenden Schließdienst abhängt und ob die 

Verwaltung das Gespräch mit der Kirchengemeinde St. Stephan (ggf. mit wel-

chem Ergebnis) gesucht hat. 

                                                                                                                                      

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 9 Freie Raumflächen in ehem. Spielbank (ödp) 

Vorlage: 0099/2013 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez III vom 22.01.13, ohne AZ .  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 10 Hopfengarten (ödp) 

hier: Attraktiv entwickeln bei Platzgestaltung und Bebauung 

Vorlage: 0100/2013 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort der frist-

gerecht eingereichten Anfrage.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 11 Innenstadt-Parkhäuser (ödp) 

hier: optimieren im Wettbewerb 

Vorlage: 0101/2013 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 21.01.13, ohne AZ.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 12 Mainzer Rathaus und Gebäude am Rhein (ödp) 

hier: Notwendige Sanierung und Ertüchtigung im Verhältnis zum 

Denkmalschutz 

Vorlage: 0102/2013 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort der frist-

gerecht eingereichten Anfrage.  
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Punkt 13 Ehem. Caritas-Gebäude (SPD) 

Vorlage: 0103/2013 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort der frist-

gerecht eingereichten Anfrage.  

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 14 Ehem. Tankstellengrundstück (SPD) 

Vorlage: 0104/2013 

 

Die anfragende Fraktion bittet um schnellstmögliche Vorlage der Antwort der frist-

gerecht eingereichten Anfrage.  

  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 15 Brunnen in der Altstadt (SPD) 

Vorlage: 0105/2013 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 22.01.13, ohne AZ.  

 

Herr Vormerker bittet die Verwaltung um Information darüber, warum die Kosten 

für den Hilton- und den Jubiläumsbrunnen so hoch sind, ob Letzterer aktuell funkti-

onsfähig ist und ob man mittels des Spendenbarometers allgemein für alle oder für 

einzelne bestimmte Brunnen spenden kann. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 16 Sachstandsberichte 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 16.1 Antwort zu Anfrage 1933/2012 SPD 

hier: Bänke Winterhafenbrücke 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 11.12.12, ohne AZ .  

 

Frau Real weist darauf hin, dass in der Vergangenheit an die Bänke anschließend 

ein Baum gestanden habe, den die Verwaltung deshalb wieder ersetzen möge. 
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Punkt 17 Mitteilungen und Verschiedenes 

 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 17.1 Gedenktafel Sinti- und Roma-Verfolgung 

- Unterrichtung durch die Ortsvorsteherin - 

 

Die Vorsitzende informiert darüber, dass die Tafel, die u. a. mit finanzieller Unterstüt-

zung sowohl einzelner Ortsbeiratsmitglieder  als auch des Ortsberiates insgesamt 

hergestellt wurde, am Donnerstag, 16.05.13, 15.00h, im Rahmen einer Feier der Öf-

fentlichkeit übergeben wird. Der Ortsbeirat Mainz-Altstadt ist hierzu eingeladen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 17.2 Fischergasse 

 

Frau Real weist die Verwaltung daraufhin, dass in der Fischergasse zwischen 2 Pol-

lern zu Sperrzwecken eine Kette angebracht wurde und möchte wissen, ob dies 

rechtens ist und wer dies warum veranlasst habe. Die Verwaltung wird gebeten 

mitzuteilen, ob die Fischergasse eine öffentliche oder private Straße ist. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 17.3 Halteverbot bei Baumaßnahmen (1605/2012 Grüne. SPD) 

 

Frau Dr. Mosler und Frau Ammann erklären zum Sachstandsbericht der Verwaltung 

( 1867/2012 vom 25.11.12, AZ.: V), dass der Antrag nicht erledigt ist, da er auf die 

Punkte 1 zeitliche Begrenzung (nächtliche und Wochenendfreigabe der Parkplät-

ze) und 2 überhaupt nicht eingeht. 

 

Es wird um eine erneute Vorlage eines Sachstandsberichtes gebeten, der sich auf 

die o. g. Punkte bezieht. 

 

 

 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 18:20 Uhr 
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gez. Brede-Hoffmann, MdL                                      gez. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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